

DE BAÑOS

La desbandada de la clase acomodada para los pueblos de mar ha sido tan grande en estos días en Murcia, que solo hemos quedado los que aguardamos el abaratamiento de las subsistencias, los empleados de la Diputación provincial, dos individuos de la agrupación Villaverdista y varios comunistas y segundas partes de una compañía de trabajo chico. Solo nos consuela a los que no salimos el tino de los nuevos maqueros.

El Corresponsal.

Murcia 23 Julio 905.

FERIA

El día dos dieron principio las ferias de ganados (rio) y la de arriba como aquí llamamos a la de casetas donde se expenden—si hay quien compre—los objetos de platería, paquetería, etc., etc.

La del río: nada hemos visto decir del primer día pues es sabido que en él no se ve nada más que las bocanadas donde se solazan algunos amigos con comestibles adecuados al sitio y a la bebida. Alguna chispa que otra pero afortunadamente nada más. En el segundo es la presentación del ganado, siendo la animación bastante regular, jugándose hoy deseo de hacer transacciones; si el dinero acompaña! Los que no tenemos ganas de comprar nada, nos deleitamos admirando a nuestras hermosas paisanas, pues a pesar de estar de baños muchísimas han quedado muchísimas para contentamiento de los que no queremos verano.

El tercero y último día que es el de la compra y venta han tenido lugar muchas de ellas, por más que no hemos visto ganado que llamase la atención, debiéndose a esto, no haya habido más transacciones.

Tampoco hemos visto en las autoridades ni en los particulares empeñarse en hacer prosperar esta feria.

Creamos que si todos pusieran un poco de su parte no desmerecería en nada de las que se celebran en otros pueblos de esta provincia;

En la de la plaza de Isabel II de noche se congrega toda la gente que queda, habiendo momentos que es imposible dar un paso. La banda antigua ameniza con las mejores piezas de su repertorio las horas, haciendo oír las piezas todo lo agradable que puede ser, encontrándose a una temperatura de treinta a cuarenta grados sobre cero.

Es cuanto podemos decir en los tres días que llevamos de feria.

Cartas estivales

Sr. Director de El Ferrocarrilico.

Cuevas.

Mi buen amigo; Poco es lo que en este he de contarte pero ello a roto algo la monotonía de la aburrida vida que en esta a diario disfrutamos.

Esta población está más desanimada que otros años, apesar de estar la temporada de baños bastante avanzada, pero creo se animará cuando lleguen algunas familias que todavía faltan.

Los jóvenes están organizando un baile en el Pabellón del Patronato que, creo, estará muy concurrido. Oportunamente te dare cuenta de él.

Han comenzado a funcionar dos cinematógrafos uno en el Teatro y otro, un barracon construido especialmente, en uno de los extremos del Malecón; los ojos son buenos y exhiben bonitas vistas.

El pasado domingo se celebró en la Gaceteta de la Sanidad un concierto, por el joven violinista J. Ruiz Martín acompañado por el notable pianista Ruiz del Moral.

Sobre el precioso serre contra el que se rompen las susurrantes olas del mar, lucian sus preciosas toilettes las bellas mujeres que se habían congregado para escuchar las notas que armoniosas brotaban bajo los dedos de los expertos ejecutantes.

Bachtofen y Beriot, fueron fielmente interpretados, para ello puso de su parte el joven violinista todo el sentimentalismo de su alma de artista; la popular *Cavalleria* vibró energica en las pasiones del pueblo que describe su autor P. Mascagni Giung, Monasterio, Ocon y Ayedse se presentaron ante nosotros como al poiser de un conjuro al contacto del arco sobre las cuerdas del instrumento mágico.

Después Maciquita Lacal nos dejó oír su extensa y bien timbrada voz y una salva de aplausos apagó por un momento el rumor de las olas.

En resumen una noche agradabilísima.

¡Lástima no mentirán más tan agradables ratos!

Los suscriidores de esta han visto aquí con agrado la rea-

pación de la firma de Aben-Hozmin el Jarax en las columnas de El Ferrocarrilico a quien aconsejo, no dejes que se arrulle en las poéticas enramadas de su vergel árabe, dándole avisos frecuentes para que colabore a la par del amigo suyo y tuyo que se despide hasta la próxima

Entrante.
Garrucha 5-8-905.

NOTICIAS

Visitas

Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a nuestro particular amigo, el rico hacendado Veratense Don Francisco Montero, y a D. Antonio Carrillo, juez Municipal de Mojácar.

De Feria

Con motivo de encontrarnos en feria han permanecido entre nosotros algunos días nuestros paisanos D. Francisco Soler, D. Alfonso Marquez, D. Alfonso Casanova, D. Manuel Soler, D. Miguel Flores, Don Andres Alarcón, D. Diego Casanova, D. Indalecio García, D. Diego Casanova, D. Juan Pepe Caño y D. Andres Peñuela Casanova.

Nombramiento

Ha sido nombrado contador interino de este ayuntamiento D. Francisco Fernandez Marquez.

Tema de posesión

El día primero tomaron posesión de los cargos de Juez y Fiscal Municipal respectivamente D. Francisco Galera y D. Juan Diego Perez de la Cuesta.

Viajeros

Han regresado de sus posesiones de Benal dona María de la O Flores y sus hijos D. Segundo y D. José, habiendo salido para Garrucha.

Han salido para las provincias del norte los Sres. de Soler Marquez con su encantadora hija Ana Manuela.

Para Santander D. Eusebio Alarcón Fernandez.

Para el Pozo del Espíritu, D. Julio de Tena y D. Juan de Tena y señoras. Hace días se encuentra en aquellas playas D. Diego Tovar y hermano.

En Piedra Llana; Fundación Santa Ana, se encuentra de baños, D. Antonio Bachiller con su Sra. madre y hermano.

Para Viverda dona Teresa Alvarez de Sotomayor de Soler y su hijo Alberto.

Para Garrucha, D. Federico Blas y familia.

Cambio

Hemos recibido la visita de "El

Autonomista, decenario federal se publica en Linares, con el gusto que establecemos el cambio.

Saludo

Hemos tenido la satisfacción de trochar la mano a nuestros queridos redactores D. Miguel Flores G. y Califa de Calguerín, Sidi-Aben-Hozmin el Jarax.

Delegado

Se encuentra entre nosotros desde ayer el Sr. Ma., Delegado de la Caja, que según rumores viene inspeccionar los rincones de este Ayuntamiento.

Nos alegramos

Ha sido firmada la escritura de cesión del estudio del ferro-carril Calasparra a Almería por los herederos del Marqués de Larios a favor de nuestro paisano el activo industrial D. José Pérez Mulero.

Nos alegramos

No comunican del Pozo del Espíritu han desaparecido las causas que motivaron la noticia que publicamos en nuestro número anterior. Según análisis del Doctor Terroque no existe ningún germe del tifus. Atribuye el embadurnamiento de la pie que algunas adquirieron en el baño a haber fregado las basijas en la playa con sales de algarroba.

Abrazo

Hemos tenido el gusto de abrazar al antiguo y consecuente republicano cantonal, nuestro amigo D. José María Laborde Mulero.

Telégrafía sin hilo

Aleazar S. Juan 5-2-35 m

Entusiasmo población, salir andenes autoridades cumplimentar Eusebio Alarcón Fernandez para San Sebastián celebrar en bajadores potencios, conferencias cuestión marruecos.

Madrid 5-2-35 m.

Llegada Eusebio no obstante viajar incógnito, saltar comisiones y gobierno pleno saludarle estación.

Causa detención Madrid cansancio, poner colgaduras e iluminaciones.

Rey saldrá Ballabona automóvil esperarle, tomar acuerdos antes llegada San Sebastián.

mp. de Campoy.